

martes 8 de octubre de 2024

# Antequera continúa en el inicio del último trimestre del año una destacada promoción turística con presencia en ferias y jornadas profesionales

La feria Tierra Adentro de Jaén ha sido la última iniciativa del sector en la que Antequera se ha promocionado como destino turístico de excepción, así como las Jornadas Profesionales de Andalucía en las Islas Canarias. Todo ello, durante la semana pasada, sumándoseles a finales de septiembre la asistencia a la IFTM de París o a otro simposio en Galicia.



La ciudad de Antequera continúa su objetivo de seguir promocionándose como destino turístico de excepción en las principales ferias y simposios internacionales, hecho que se ha acrecentado coincidiendo con el inicio del otoño. En este sentido, la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrían, confirma las recientes presencias en destacados eventos que han tenido lugar en Jaén, Islas Canarias, París y Galicia.

La más reciente ha sido la feria Tierra Adentro de Jaén, celebrada del 4 al 6 de octubre en la capital jienense, enclave en el que se ha desarrollado a su vez el XV Encuentro Internacional de Naturaleza e Interior así como la XXII Feria Internacional de Turismo, Deporte y Aventura de Andalucía.

Los días 1 y 2 de octubre, Antequera estuvo presente en las Jornadas Profesionales de Andalucía en Canarias, iniciativa promovida por la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, a través de la EPG Turismo y Deporte de Andalucía, y que pone en marcha dentro de su Plan de Acción 2024.

En cuanto a acciones promocionales concretas desarrolladas a mediados de septiembre, destacan la asistencia del 17 al 19 en la feria IFTM (International French Travel Market) – Top Resa de París, considerada como el evento de referencia del sector turístico francés teniendo en cuenta que en los últimos años ha demostrado ser el mejor mercado para el destino Turismo Costa del Sol y a su vez para Antequera.

Por último, del 17 al 19 de septiembre también hubo presencia promocional en las Jornadas Profesionales de Andalucía en Galicia, que constaron de 3 talleres de trabajo en Vigo, Santiago de Compostela y La Coruña dentro también del Plan de Acción 2024 que lleva a cabo la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía.

